

EINLADUNG zur AUSSTELLUNG RABENHOF



WO: in den Räumlichkeiten von FAIRTHERAPY,
Hainburgerstraße 68 - 70, Stiege 45, Zugang vom Hof.
WANN: Vernissage: 29. Juni 2017 um 19:00 Uhr.
Eröffnung durch Bezirksvorsteher Erich Hohenberger
gefördert durch Mittel des dezentralen Budgets
des Bezirks Landstraße

Vor etwa 100 Jahren zerbrach die Habsburger Monarchie in eine Reihe von Nationalstaaten. Dieser Umbruch brachte mehr als nur neue nationale Grenzen. Gerade in Wien zeigte sich ein Aufbruch im Zeitalter des „Roten Wiens“. Fast in allen Lebensbereichen fanden gravierende Veränderungen statt. Die Grundlagen dafür wurden bereits Ende des 19. Jahrhunderts erarbeitet, die Umsetzung erfolgte meist erst ab den 20~er Jahren des 20. Jahrhunderts. Als erstes wollen wir einen neuen Typ von Wohnbau dokumentieren. Einer der ersten Bauten, finanziert aus den Mitteln der damaligen neuen Wohnbausteuer, war der Rabenhof im 3. Bezirk (ab 1926).

Impressum: Peter Jäger, Kulturinitiative Klopffzeichen, 1150, Märzstraße 4

